

Kepala Telkom Wilayah Masamba dan Lutim Kunjungi Kapolres Luwu Utara

Editor Jus - LUWUUTARA.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 1, 2024 - 12:56



Kapolres Luwu Utara, AKBP M Husni Ramli

LUWU UTARA - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Luwu Utara, AKBP M Husni Ramli menjalin kerjasama dan berkoordinasi dengan Kepala Telkom Wilayah Masamba dan Luwu Timur (Lutim), HEPSY, dalam rangka menjaga stabilitas dan kelancaran pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024. Pertemuan tersebut dihadiri oleh Kasat Intel Polres Luwu Utara, IPTU Suhardi dan Tim Leader

Masamba, FAHMI. Kamis (1/2/2024).

Kapolres Luwu Utara menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran Kepala Telkom Wilayah Masamba dan Lutim dalam pertemuan tersebut.

Ia menyatakan bahwa tujuan silaturahmi dan koordinasi ini adalah untuk bersama-sama menjaga dan mendukung pelaksanaan pemilu yang aman dan damai di wilayah tersebut.

"Kami berharap agar pihak Telkomsel benar-benar siap dan selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian. Pada saat pencoblosan, kami harap agar jaringan, khususnya Telkomsel, betul-betul stabil tanpa kendala," ujar Kapolres M Husni Ramli.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolres juga menyampaikan harapannya agar setiap kendala yang mungkin muncul segera dilaporkan kepada pihak kepolisian. Ia menekankan pentingnya kerjasama dan koordinasi antara Polres Luwu Utara dan Telkomsel untuk memastikan kelancaran proses pemilu.

"Kami berharap pada tanggal 14 Februari 2024 hingga tanggal 20 Februari 2024, pihak Telkomsel dapat memaksimalkan jaringannya. Kami juga akan membentuk grup khusus untuk koordinasi kesiapan pemilu 2024 di Luwu Utara, melibatkan pihak PLN, Telkom, KPU, Bawaslu, dan Polres," tambah Kapolres.

Sementara itu, Kepala Telkom Wilayah Masamba dan Lutim, HEPSY, mengungkapkan bahwa pihaknya telah menerima arahan dari pusat untuk memastikan kesiapan perangkat utama di wilayah Luwu Raya. Telkom telah melakukan pemeriksaan fisik di lokasi Komisi Pemilihan Umum (KPU) terkait nomor-nomor dan lokasi Base Transceiver Station (BTS).

"Kami mengidentifikasi beberapa potensi kendala yang dapat mengganggu stabilitas jaringan, seperti penebangan pohon yang dapat mengenai kabel jaringan dan pengrusakan kabel dengan cara dipotong. Untuk BTS yang merupakan jalur aparatur pemerintah, kami akan menjaga dengan baik," ungkap HEPSY.

Kepala Telkom Wilayah Masamba dan Lutim menegaskan bahwa pihaknya sudah menunjuk petugas khusus untuk pengawalan teknis dan pemeliharaan jaringan. Hal ini diharapkan dapat memudahkan perbaikan yang diperlukan sewaktu-waktu.

Pertemuan ini menciptakan kerangka kerjasama yang solid antara kepolisian dan Telkomsel dalam menjaga stabilitas jaringan selama periode krusial jelang dan saat pelaksanaan Pemilu 2024. Semua pihak sepakat untuk terus berkomunikasi dan bekerjasama guna memastikan kesuksesan pelaksanaan pemilu yang aman dan lancar di wilayah Luwu Utara.